

Polres Sumbawa Barat Lakukan Patroli Cipta Kondisi Pasca Penetapan Bupati dan Wakil Bupati Sumbawa Barat

Syafruddin Adi - NTB.WARTAMILITER.COM

Jan 19, 2025 - 11:12



Sumbawa Barat NTB – Untuk menjaga stabilitas keamanan di wilayah Kabupaten Sumbawa Barat setelah penetapan Bupati dan Wakil Bupati terpilih, Sat Samapta Polres Sumbawa Barat melaksanakan kegiatan patroli skala besar di Kecamatan Taliwang pada Sabtu malam (18/01) pukul 20.00 WITA. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan situasi tetap kondusif dan mencegah terjadinya gangguan

kamtibmas di tengah masyarakat.

Patroli yang dikoordinir oleh PS. Kasubbag Dalops Bag Ops Polres Sumbawa Barat, Iptu Anang Ma'aruf, melibatkan sejumlah personel yang tersebar di berbagai titik rawan. Kegiatan ini juga menjadi bagian dari upaya pihak kepolisian untuk mengantisipasi potensi kerusuhan atau aksi unjuk rasa yang dapat terjadi pasca penetapan pejabat baru.

Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., melalui Kasi Humas, AKP Zainal Abidin, S.H., menerangkan, bahwa patroli tersebut dilaksanakan dengan sasaran di sejumlah lokasi strategis dan titik yang dianggap rawan gangguan keamanan. Selain itu, patroli juga dilaksanakan untuk mengedukasi masyarakat tentang pentingnya menjaga ketertiban dan menghindari segala bentuk provokasi yang dapat mengganggu proses demokrasi yang telah berlangsung.

"Dalam kegiatan patroli ini, kami tidak hanya memastikan keamanan tetapi juga memberikan himbauan kepada masyarakat agar tetap menjaga suasana yang kondusif. Kami berharap masyarakat dapat menerima hasil penetapan dengan lapang dada dan mendukung pembangunan di bawah pimpinan Bupati dan Wakil Bupati yang baru," ungkap AKP Zainal.

Hingga akhir kegiatan, patroli berjalan dengan aman dan lancar tanpa adanya gangguan yang signifikan. Kepolisian juga berkoordinasi dengan instansi terkait dan tokoh masyarakat untuk memastikan sinergi dalam menjaga ketertiban selama masa transisi kepemimpinan.

AKP Zainal juga menambahkan bahwa kegiatan serupa akan terus dilakukan untuk memastikan situasi tetap aman dan masyarakat dapat beraktivitas dengan nyaman. Diharapkan, masyarakat tetap menjaga semangat persatuan dan kesatuan dalam rangka mendukung pembangunan Kabupaten Sumbawa Barat yang lebih baik ke depannya.

Dengan keberhasilan pelaksanaan patroli tersebut, Polres Sumbawa Barat semakin memperlihatkan komitmennya dalam menjaga keamanan dan ketertiban, serta menciptakan rasa aman bagi seluruh warga di wilayah hukumnya. (Adb)